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令和５年度１０月公開授業来校者アンケート まとめ 

 

 多くの保護者の皆さまにご来校いただきありがとうございました。アンケートでいただいたご意見・ご感想の中から一部抜

粋し、ご報告させていただきます。ご協力いただきありがとうございました。 

開催日について 

⚫ 開催時期 

この時期で良い １００ 

違う時期を希望 ０ 

 

⚫ 開催曜日 

平日が良い ７０ 

土日が良い １９ 

   ※ご意見： どちらでもよい（６名）、両日あるとよい（３名） 

ご参観いただいた授業の感想） 

《国語》 

⚫ 現代文の文章の解説がとても詳しく、分かりやすかったです。授業中の雰囲気がとても良かった。 

⚫ 哲学的で面白かった。知的好奇心をくすぐる内容だった。 

⚫ 生徒の授業態度が非常に良く、IT 機器も活用していてとても感心しました。また、先生方もすばらしい授業を提供

してくれていてすごかった。 

⚫ 先生の授業が面白かった。例えが日常的にありがちなことだったりして、実感しながら学べた。とにかく楽しく国語に触

れられた。 

⚫ 源氏物語の古文を丁寧に読み解く授業で分かりやすく教えておられて、また続きを受けたくなる授業でした。生徒さ

んもしっかり学んでいる姿がみられました。 

 

《英語》 

⚫ 全ての時間中、英語で進められ、中学とは格段に違うと思いました。自分の興味の持てるもののスピーチ準備は意

欲的に出来そうだ。 

⚫ しっかり聞き取れた方がいいであろう発音がある英語だけにマイクを使い、教室中に聞こえるのがいいです。今日の公

開授業で、こんなすばらしい教室があり、英語だけでの授業を理解し、進められている事がすごいと思いました。 

⚫ 授業が英語で進められていた。グループでタブレットを使いながら活動していた。日本語より英語の方が多くて、耳が

慣れる気がした。コミュニケーションをとって面白そうだった。 

⚫ ペアになって話したり、先生も英語で話している場面があり、自分の間違いに気づきやすい授業だと思った。 

⚫ 台湾の学生との交流を楽しく見学させていただきました。積極的に引っ張っていってくれる生徒さんがいてくれたおかげ

で、沈黙せずに交流ができていたように思います。 

⚫ 時間についての図を書いて、どの文法を使えば良いのか、例を使って分かりやすく教えていたのが印象的だった。 
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《数学》 

⚫ 大きい通る声で話をされていて、中学の数学も少し取り入れて授業を行っていてよかったと思います。 

⚫ 生徒さんが先生のおっしゃったことをノートに書かれているのが印象的でした。小・中学校では黒板に書かれているこ

とをそのままノートに書いていたので、見習うべき姿だなと思いました。 

⚫ 電子黒板等を使用してポイントを説明してくれていて良かったです。生徒たちの理解度がそれぞれなので良いのかど

うかわかりませんが、進学校としての授業としてよいのではないかと思いました。 

⚫ 生徒たちが集中して聞いている姿が見られて良かったです。先生の授業も面白くて、普段の学校の様子が伝わって

きました。 

⚫ 中学校と比べて、タブレットを多く使っているのが印象的だった。また、授業中は静かで、生徒の方々が集中して聞

いているのが伝わってよかったです。 

⚫ 生徒が自ら黒板に書いて授業を行っていることに驚き、感心しました。自主性が感じられました。 

⚫ 前後の黒板をフルに活用した授業で、生徒たちは黒板と手元を交互に見ながら集中して学習していました。 

 

《理科》 

⚫ 公式の意味までしっかりと説明してくれていたので分かりやすそうだった。 

⚫ １人に１台実験器具が用意されており、生徒の学習環境がよく整っていると感じた。生徒の私語がなく、学習に対

する真剣な姿勢を感じられた。 

⚫ 公式にあてはめるような教え方ではなく、本質をとらえた教え方だったのですばらしいと思った。 

⚫ マスク越しでもはっきりと声がきこえた点が良かった。新しい内容に進みつつも、以前の内容の振り返りも折り込んで

おり、生徒にとって内容の定着がしやすそうに見えた。 

⚫ ５分程しか参観しませんでしたが、声が良く通り、ほど良いスピードで飽きず眠くならず魅力的な授業でした。生徒か

ら笑い声も出ていました。メリハリのある授業だと感じました。 

⚫ 私が学生だった時にはやった覚えのないところまで深くすすめていて、難しいことを一生懸命やっていてすごいと思いま

す。たくさんのことを学ばせていただけているため、いつどこで何かにつながっていく、そのチャンスをたくさんつかめるのだと

思います。ありがとうございます。 

 

《社会》 

⚫ 説明の仕方がわかりやすく、自分も少し理解できた。資料がまとめられていていいなと思った。 

⚫ 詳しい所まで教えて下さり、とても楽しめる授業だと感じました。スライドを使った分かりやすい授業をありがとうござい

ました。 

⚫ タブレットやスクリーンなどを使って授業をしていて、分かりやすく現代的な教え方で良いと思った。クラスの雰囲気が

静かで取り組みやすそうだった。 

⚫ 中学では習わないような具体的な部分まで扱っていて、とても分かりやすそうだと思いました。 

⚫ 子供に日本史が楽しいから来るといいよと言われて行きました。先生が時間中ラジオのようにお話をされていて終戦

時の様子がよくわかりました。ありがとうございました。 

⚫ クイズのような形で授業をされていたのと、そのクイズに生徒さんが楽しそうに取り組んでいたのが印象的でした。社会

の中で地理が一番得意ではないのですが、この授業なら得意になれそうだなと思いました。 

⚫ グループで意見を共有しているところが良く見られて、とても楽しそうだったし、学びが深まるなと思った。 
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《体育》 

⚫ バスケットボールの初回だったので、やり方を教えていただいていて、とても分かりやすかったです。楽しそうにやっていて、

観ている方も楽しく参観させていただきました。 

⚫ 各々の生徒さんが、各々の技量に応じて参加し、楽しみながら活動ができており、つまらなそうにしている人がいない

ことが良い意味でとても印象的でした。 

⚫ 先生と生徒のコミュニケーションがよく、楽しそうな授業だった。バスケをしていて、みんなで楽しくやっていて、初心者の

人も積極的に参加している姿があったので、いいなと感じました。 

⚫ 班活も終わり、なかなか体を動かすことがないので、体育でしっかり動いて楽しそうにしていて良かったです。お互い誘

い合い、男女でやっていたり見ていて面白かったです。ケガしないように、思いっきりやってほしいです。道具の貸し出

し手入れ、ありがとうございます。 

 

《家庭科》 

⚫ みんな黙々と取り組んでいる様子で感心しました。先生の声がかかると聞き逃さないように耳をかたむけている姿が

印象的でした。 

 

《情報》 

⚫ 分からない所など教えたりしてもらっている姿が自然でよかった。これからの時代大変ですが、高校で情報の授業が

あることはありがたいことだと思います。親世代は選択科目でした。 

 

その他ご意見ご感想 

⚫ 皆あいさつをしてくれた。開放的で見ていて気持ち良かった。 

⚫ 授業のレベルの高さや校舎のきれいさから、さすが長野高校と思いました。 

⚫ 中学校と高校の違いをとても良く知る機会になったので良かったと思う。 

⚫ 校舎、外、内全ての場所が綺麗に保たれていて良いと思いました。 

⚫ どの授業を見ても、生徒のみなさんが真剣に取り組んでいました。グループの人と発表し合ったり、発言したりする姿

に多くの刺激を受けました。高校生になった時に、このような姿でありたいなと思いました。 

⚫ とても素晴らしい学校でした。授業の質がとても良かったです。 

⚫ 図書室に入らせてもらいました。素晴らしい空間…うらやましいです。 

⚫ 一人一台、必要な器具や物品が与えられていることに驚きました。すばらしいですね。狭い教室の中で集中して授

業を受けているので、すごいと思いました。 

⚫ グループで机をつけて授業をしているところもあり、活気がありました。 

⚫ 環境が整っていて、なおかつ生徒１人１人が上を目指そうとしていることがすごいと思いました。 

⚫ 何度来ても、校内がとてもきれいでうれしくなります。子供達が自分達の学校を大切にしている証だと思います。先

生方のご指導のおかげです。ありがとうございます。 


